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７月教育委員会定例会 会議録 

１ 日 時    令和５年７月 25日（火）13時 00分から 14時 21分 

２ 場 所    豊後高田市役所真玉庁舎教育委員会室 

３ 出席委員 

教育長     河野 潔 

職務代理者   大嶽由美子 

委員      高井 郁朗 

委員      宮﨑みゆき 

委員     松成 康男 

４ 事務局 

   教育総務課長      植田 克己 

   学校教育課長      河野 政文 

５ 書 記 

総務管財係長  岩田 隆宏 

６ 議 題 

 １ 教育委員会事務局７月執行経過報告及び８月行事予定について 

 ２ 議題 

（１）第 10号議案 令和６年度使用小中学校使用教科用図書採択について 

（２）第 11号議案 令和６年度使用特別支援学級用教科用図書採択について 

（３）園・学校の１学期終業式・２学期始業式の日程について 

（４）園児・児童・生徒の安全・安心の対策について 

     ①通学路の安全対策、②交通事故対策、③水難事故対策、 

④熱中症対策 

（５）大分県中学校総合体育大会の予定（スケジュール）について 

その他 

 

開会あいさつ   教育長から開会あいさつ 

議事進行     大嶽職務代理者 

 

 （大嶽職務代理者） 

  それでは、只今から、令和５年第６回定例教育委員会を開会いたします。 

会議次第に沿って進行します。 

 

〇教育委員会事務局７月経過報告について（資料１～２ページ） 

教育長から７月執行経過報告について、資料にもとづき説明。 
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・７月 ５日    青森県むつ市議会行政視察 

・７月 ８日    ロータリー杯少年野球大会 

・７月 15・29日  学びの 21世紀塾土曜講座 

・７月 20日    １学期終業式 

・７月 24日    第２回教科書採択委員会 

・７月 27日    第１回マネージメントリーダー研修会 

・７月 29日    昭和の町打ち水大作戦（青少年健全育成） 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

〇教育委員会事務局８月行事予定について（資料３ページ） 

教育長から事務局８月行事予定について、資料にもとづき説明。 

 

・８月３～５日   島原市・豊後高田市兄弟校・交流校児童会交流事業 

 

（松成委員） ８月 24 日に予定されている「豊後高田市の歴史（文化・文化

財）探訪とは、どのような行事なのでしょうか？  

 

 （教育長） 

  国際ソロプチミスト二豊様からのご寄附を活用させていただきまして、市

内の児童会代表を募り、市内香々地に設置されている芸術作品や市内の文化

施設をバスでめぐる取り組みになります。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

〇第 10号議案 令和６年度使用 小中学校使用教科用図書採択について 

（資料４～９ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。（途中、実物の教科書を確認） 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

 （高井委員） 昨日の会議に出席してきました。 

一通り教科書を確認させていただき、委員が選定した教科書は

どれも適切に選定されており、良いものであると感じたところ

です。  
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（大嶽職務代理者：議事進行） 

 その他、意見、質問が無いようでしたら、第 10 号議案に対する審議を終結  

いたします。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

〇第 11号議案 令和６年度使用 特別支援学級用教科用図書採択について 

（資料 10～12 ページ） 

学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ただいまの提案について、ご意見・ご質問はありませんか？ 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

 その他、意見、質問が無いようでしたら、第 11 号議案に対する審議を終結  

いたします。 

引き続き、採決に移りたいと思います。  

本議案を承認することについて、ご異議ございませんか？ 

 

（各委員） ありません。 

 

（大嶽職務代理者：議事進行） 

ご異議なしということで、承認することに決しました。 

 

○園・学校の１学期終業式・２学期始業式の日程について（資料 13 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 

 



- 4 - 
 

 （大嶽職務代理者：進行役まとめ）  

コロナによる休校も無く平常通りと言うことですので、このとおりよろしく

お願いします。 

 

〇園児・児童・生徒の安全・安心の対策について（資料 14～28 ページ） 

 ①通学路の安全対策（14・15 ページ）   ②交通事故対策（16ページ） 

③水難事故対策  （17～24ページ）   ④熱中症対策 （25～28 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

（松成委員） 通学路の安全対策、資料 15ページの 29番についてです。 

貴船トンネル照明のＬＥＤ化については、半年ほど前に綺麗に

して明るくなった気がしているのですが、すでに施工済みなの

でしょうか？  

 

 （教育長） 

  資料では施工予定となっていますが、資料作成時のタイムラグもあり、すで

に施工されている可能性が高いと思われます。 

 

（高井委員） 水難事故対策の関係ですが、高田では、河川での遊泳や川遊び

などは禁止しているのでしょうか？  

 

 （学校教育課長） 

  基本的に、河川での魚釣りなども含め、保護者同伴での対応を大前提にして

います。河川での遊泳についても同様の取扱いであり、現在、そういったこと

を聞いてはおりませんが、子どもたちだけで河川で泳いでいるのを見かけた

場合は、地域の人から学校に通報が寄せられる体制が出来ています。 

 

 （教育長） 

  コロナ禍では、バス釣りなどを少人数で行っていたようですが、少年野球な

どの練習が解禁となり、今は釣りに行く時間も取れなくなったようで、最近は

聞かなくなりましたが、夏休みになれば、また、そういった釣りに出かけたり

などするかもしれませんが、高田はため池も多いので、学校で禁止と言うこと

をしっかりと指導してもらっているところです。あわせて、コロナ禍で開放し

ていなかった河川プールについても、監視員等の確保が困難であり、安全が担

保できないことから今年も開放はしない、そういったことから、今後は廃止に

向けて考えていこうということを検討しています。 
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  今後については、監視員が就くことのできるＢ＆Ｇ海洋センターのプール

を今まで以上に活用していこうと考えております。 

 

 （各委員） その他、意見・質問等なし。 

 

 （大嶽職務代理者：進行役まとめ）  

色々と気がかりなことは多いのですが、子どもたちが事故にあわないような

取り組みと言うことで、大変ですが、よろしくお願いします。 

 

〇大分県中学校総合体育大会の予定（スケジュール）について 

（資料 29・30 ページ） 

 学校教育課長から資料に沿って説明。 

 

 （各委員） 意見・質問等なし。 

 

 （大嶽職務代理者） 

  議事等が全て終了しました。 

  その他について、事務局から説明をお願いします。 

 

  ・７月 10 日大雨時における園・学校の対応について  （学校教育課長） 

・島原市との兄弟校・交流校児童会交流事業について  （学校教育課長） 

・スクールバスへの安全装置の装備等の進捗状況について（教育総務課長） 

 

○その他 次回の開催について 

 次回は８月 31日 木曜日の 16時からに決定。 

 

以上閉会。 

 

 

 

 

 

 


